



COMMUNIQUÉ DU CRLO



Les radios du CRLO s'inquiètent de l'arrivée possible de l'extrême droite au pouvoir le 7 juillet prochain.

Nous, radios libres membres du CRLO, appelons à un sursaut citoyen pour faire barrage à des partis politiques qui certes tout à fait légaux n'en reste pas moins des dangers pour la démocratie et particulièrement la liberté de la presse.

Au-delà d'une éventuelle amputation ou même suppression du FSER, qui serait mortifère pour un grand nombre de radios associatives, nous attirons l'attention sur les agissements possibles (et/ou) prévus par ces partis politiques :

- Démantèlement du groupe radio France et privatisations des chaînes publiques
- Changement de réglementations de l'ARCOM avec l'arrivée de 3 nouveaux membres désignés par le RN.

Dans tous les pays où elle a pris le pouvoir, l'extrême droite s'est chargée de mettre au pas, la presse et les journalistes. Les enquêtes menées par nos confrères seront l'objet de pressions voire de violences comme cela a déjà été le cas.

Nous rappelons l'importance de l'information de la presse, vérifiée, professionnelle et contestable devant un tribunal, face aux messages sur les réseaux sociaux siégeant à l'étranger, souvent non sourcés, et dont on voit le résultat aujourd'hui dans l'opinion

Nous, Collectif des radios libres d'Occitanie, nous appelons les syndicats respectifs, CNRA, SNRL en France, ainsi que nos collègues de l'ARRA en Occitanie à engager nos radios sur le chemin du sursaut citoyen en combattant fermement sur nos antennes les idées nauséabondes de ces partis.

Soyons des radios citoyennes jusqu'au bout.
Menons notre légitime combat en toute unité.